



Freie Fahrt auf der Zweigertbrücke

„Sieht doch schön aus, oder?!“ Johannes Hundacker, Mit-Herausgeber des Altenessener Kalenders, war gestern Morgen einer der ersten Zaungäste auf der neuen Zweigertbrücke. In Wort und Bild wollte er über die Einweihung „seiner“ Brücke berichten. Um 11.19 Uhr war's soweit: OB Wolfgang Reiniger und Bezirksvorsteherin Ursula

Kosfeld (Mitte) griffen zur Schere und gaben die 125 Meter lange Brücke für den Verkehr frei. Als erstes Fahrzeug testete ein Bus der Linie 111 die neue Verbindung zwischen Altenessen und Karnap. Zumindest offiziell. Ingeheim aber dürfte sich wohl Rolf Blenn aus Karnap mit der Jungfernfahrt schmücken. Vor drei Wochen nutzte der 36-

Jährige mit seinem Motorrad eine kleine Lücke in der Abspernung, um über die Brücke zu fahren. „Das wollte ich genießen“, erinnerte sich der Karnaper an die mitternächtliche Aktion. Die Brücke wurde ein halbes Jahr früher als geplant fertig, doch einige Restarbeiten dauern noch bis Ende August an. **CS/NRZ-Foto: Oliver Müller**